

PRESSEMITTEILUNG

08.11.2023

Tag des Ehrenamts: Gemeinsam das Landes-Musik-Festival 2024 in Wangen im Allgäu gestalten

Am 5. Dezember feiern wir weltweit den Tag des Ehrenamts, um das Engagement derjenigen zu würdigen, die mit großer Leidenschaft ihre Zeit und Energie für das Wohl der Gemeinschaft einsetzen. Auch für das bevorstehende Landes-Musik-Festival am 22. Juni 2024 in Wangen im Allgäu spielt das ehrenamtliche Engagement eine bedeutende Rolle. Denn ein solches musikalisches Großereignis ist ohne die Unterstützung von engagierten Ehrenamtlichen undenkbar.

Der Tag des Ehrenamts ist daher ein idealer Zeitpunkt, um all jenen zu danken, die sich bereits ehrenamtlich für das Landes-Musik-Festival engagiert haben und gleichzeitig die Anmeldephase für Helferinnen und Helfer im kommenden Jahr zu starten. Das Festival bietet verschiedene Möglichkeiten sich einzubringen: Ob bei der Organisation vor Ort, in der Logistik oder bei der Betreuung von Ensembles und Gästen – es gibt zahlreiche spannende Aufgaben, die darauf warten, von engagierten Menschen übernommen zu werden. Mehr Informationen und die Anmeldung befinden sich auf der Webseite: <https://www.landesmusikfestival.de/mithelfen>

Das Landes-Musik-Festival wird organisiert vom Landesmusikverband Baden-Württemberg (LMV) in Kooperation mit dem Deutschen Harmonika Verband Landesverband Baden-Württemberg. Unter dem Motto "Natürlich Musik" bringen tausende Musizierende die Landesgartenschau und die historische Innenstadt von Wangen im Allgäu zum Klingen und feiern gemeinsam mit den Zuhörerinnen und Zuhörern die Symbiose von Musik, Kultur und Natur.

Die Anmeldung für mitwirkende Ensembles läuft noch

Die Anmeldung für Chöre und Musikensembles, die beim Landes-Musik-Festival mitwirken möchten, ist nur noch bis **zum 5. Februar 2024** über die Webseite www.landesmusikfestival.de/anmeldung möglich. Die Veranstalter freuen sich über zahlreiche Anmeldungen von Chören, Orchestern und Ensembles, die auf den historischen Bühnen der Wangener Innenstadt und den Freiluftbühnen auf der Landesgartenschau auftreten möchten.

Größtes Festival der Amateurmusik in Baden-Württemberg

Das Landes-Musik-Festival fand 1998 das erste Mal statt und hat sich seither zum größten Festival für Amateurmusik in Baden-Württemberg entwickelt. Im kommenden Jahr feiert das Landes-Musik-Festival bereits sein 26-jähriges Bestehen. Jedes Jahr kommen zahlreiche Chöre, Musikvereine, Orchester und andere musikalische Ensembles zusammen, um sich gegenseitig ihre Kunst zu präsentieren und das Publikum mit der breiten musikalischen Vielfalt des Landes zu erfreuen.

Das Landes-Musik-Festival 2024 wird gefördert vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst und der Staatlichen Toto-Lotto GmbH Baden-Württemberg. Weitere Informationen zum Landes-Musik-Festival unter: www.landes-musik-festival.de

Im **Landesmusikverband Baden-Württemberg e. V. (LMV)** haben sich vier Chor- und sieben Instrumentalverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammengeschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles mit insgesamt rund einer Million Mitgliedern. Gemeinsames Singen und Musizieren im Verein hat im deutschen Südwesten eine lange Tradition. Fast ein Drittel aller organisierten, nicht-professionellen Musikerinnen und Musiker Deutschlands kommt aus Baden-Württemberg. Als starker Dachverband setzen wir uns für die gemeinsamen Interessen gegenüber Politik und Gesellschaft ein, um allen Menschen einen niederschweligen Zugang zu Musik zu ermöglichen. Darüber hinaus stärken wir Engagierte in den Chor- und Musikvereinen durch das Angebot von Weiterbildungen, Musikfreizeiten,



Förderprogrammen sowie gemeinsame Initiativen und Veranstaltungen. Ein Highlight stellt das jährlich stattfindende Landes-Musik-Festival dar.

Der **Landesverband Baden-Württemberg des Deutschen Harmonika Verband e. V. (DHV)** hat sich der Förderung und Pflege der Akkordeonmusik im ganzen Land verschrieben. Er unterstützt Vereine, Musiker und junge Talente, organisiert Veranstaltungen sowie Wettbewerbe und fördert die Verbindung von Tradition und Innovation in der Harmonikamusik.

Die **Stadt Wangen im Allgäu** ist eine malerische Stadt im sonnigen Süden Deutschlands. Mit ihrer reichen Geschichte, ihrer beeindruckenden Architektur und ihrem kulturellen Erbe ist Wangen im Allgäu ein beliebtes Touristenziel und ein Ort, der für seine Gastfreundschaft bekannt ist.

Pressekontakt Landes-Musik-Festival

Samira Golderer
Projektleitung Landes-Musik-Festival
Landesmusikverband Baden-Württemberg
Eisenbahnstr. 59
73207 Plochingen
Tel: 07153 92816-52
golderer@landesmusikverband-bw.de
www.landes-musik-festival.de

Fotorechte

Pressebilder finden Sie unter: www.landesmusikfestival.de/presse
Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung zur Verfügung. Gerne stellen wir Ihnen andere Formate und Motive zur Verfügung.